

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Hip hop Kids party" (projet n° 0002670314), qui s'est déroulé du 07/04/2025 au 10/04/2025

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

Hip hop Kids party

N° du projet

0002670314

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

(Créativité artistique)

Objectifs du projet

Pendant les vacances de Pâques, ce projet propose des après-midis thématiques autour du Hip-hop, une culture inclusive et créative qui répond aux besoins d'animation du quartier. Ces ateliers adaptés à différentes tranches d'âge favorisent l'apprentissage, l'expression personnelle et le développement de compétences artistiques dans un cadre festif et convivial.

Objectifs généraux :

Proposer des activités culturelles et artistiques pour les jeunes.

Faire découvrir les disciplines du Hip-hop dans un cadre ludique.

Encourager les échanges intergénérationnels et interculturels.

Objectifs spécifiques :

Développer la créativité des participants grâce au Graff et à la danse.

Promouvoir les valeurs du Hip-hop (respect, solidarité, inclusion).

Favoriser la socialisation et offrir des activités abordables pour les familles.

Ce projet est financé dans le cadre du dispositif PIC afin de permettre une finalité concrète et enrichissante pour un groupe de jeunes élèves de "Dans la rue la danse". Les recettes générées par les après-midis d'activités seront intégralement utilisées pour soutenir leur déplacement à Paris, pour le Juste Debout 2026.

Ce séjour représente une opportunité exceptionnelle pour ces jeunes : participer à des stages de danse avec des professionnels de renommée internationale et assister au Juste Debout 2025, la plus grande compétition mondiale de danse Hip-hop, à l'Accor Hôtel Arena. Cette expérience immersive vise à renforcer leur pratique artistique, élargir leurs horizons culturels, et les inspirer dans leur parcours personnel et collectif.

Date de réalisation du projet

Du 07/04/2025 à 18:00 au 10/04/2025 à 16:30

Déroulement de l'action

hh

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

3 Femme(s), 3 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

55 Femme(s), 22 Homme(s)

Résultats obtenus

Bonne organisation générale : Les horaires sont bien définis pour chaque activité, de la préparation à l'accueil des parents.

Répartition claire des rôles :

claire : Accueil, gestion des présences.

Léane : Supervision générale et transitions.

tizziana & shannice : Encadrement des activités et des enfants.

Intervenant : Raphael pour le Graff et Hedi pour le dj

Activités variées et adaptées : Jeux de danse, Just Dance, graff, dj. Gestion logistique bien anticipée :

Préparation matérielle (tests techniques des équipements).

Goûter organisé sans nourriture dans le studio de danse.

Groupes limités : 15 enfants maximum par groupe pour un encadrement optimal.

Difficultés rencontrées :

Temps limité pour les activités : Les rotations entre groupes peuvent sembler rapides pour certaines activités.

Supervision active : Rôle de Léane pour coordonner les transitions et veiller au respect des horaires.

Aides spécifiques : Répartition des tâches

Système de points : Animation de Just Dance et quiz pour encourager la participation.

Temps calme intégré : Pause après le goûter pour calmer les enfants avant la fin de l'après-midi.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Dans le cadre des après-midis des vacances de pâques 2025, incluant l'accueil d'enfants en situation de handicap de l'association Les Papillons Blancs, plusieurs mesures ont été appliquées pour assurer un environnement respectueux et inclusif.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Mélange des élèves lors de la créations des groupes,

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Dans la rue la danse a organisé le projet à l'aide de Léane, en tant que cheffe de projet et de Moncef, en tant que directeur artistique et supervision.

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

le PIC

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

A la demande des parents et enfants nous avons décidé de remettre en place des activités similaires lors des vacances scolaire. Le thème changera. Ces actions nous permettront de financer le reste de notre projet culturel à Paris avec un groupe de jeune.